Universidad Pontificia de Salamanca Instituto Superior de Ciencias de la Familia

Memoria 2003/04

Inicio y fin de las clases

El curso académico 2003-2004 del Instituto Superior de Ciencias de la Familia de la Universidad Pontificia de Salamanca tuvo la sesión solemne de apertura el día 13 de octubre de 2003. En dicho acto, el Dr. Antonio Sánchez Cabaco, profesor de la Facultad de Psicología, pronunció una conferencia sobre "Construcción de la memoria de la familia en la era de la globalización". El Ilmo. Sr. D. José Antonio Martínez Bermejo, Director General de Familia de la Junta de Castilla y León, asistió a dicho acto inaugural, que fue clausurado por el Dr. Dionisio Borobio García, Director del Instituto Superior de Ciencias de la Familia.

Las clases concluyeron el día 15 de mayo de 2004.

Estadística del Centro

El número de alumnos inscritos en el Master de Orientación y Mediación Familiares fue de 17 en el curso primero; 12 en el curso segundo.

Reuniones de los órganos de gobierno

Los miembros del Consejo del Instituto mantuvieron dos reuniones de programación y revisión del curso 2003-2004: el 19 de febrero y el 27 de mayo de 2004.

Los directores de los Institutos Asociados de Murcia, Valencia, Valladolid y Sevilla mantuvieron con el Director de la sede de Salamanca dos reuniones ordinarias de funcionamiento: el 16 de marzo y el 8 de junio de 2004.

Actividades de Extensión Académica

En el curso 2003-2004 se han organizado las siguientes actividades:

- 1) En el mes de enero se impartió un curso dirigido a los veintidós asistentes al Curso Universitario de Teología para Sacerdotes, que llevaba por título "La familia: una visión interdisciplinar". Participaron los profesores del Instituto: Ángel Galindo García, Franca Tonini Zaccarini, Pedro Pablo Sendín Melguizo, Flor de Lis Agudo Santamaría.
- 2) En el mes de marzo tuvieron lugar las Jornadas sobre "Violencia Familiar", que dirigió el profesor José Navarro Góngora, con una matrícula de 152 alumnos.
- 3) En el mes de junio se celebró el I Encuentro de Orientadores Familiares de España. El tema propuesto para la reflexión de los 30 representantes de estas instituciones en España fue: "Educación, orientación y terapia familiar". El profesor José Antonio Ríos González hizo de moderador.

Revista "Familia"

Los miembros del nuevo Consejo de Redacción de la Revista "Familia" se reunieron los días 4 de marzo y 13 de mayo para diseñar y revisar los próximos ejemplares del mencionado órgano de expresión de los profesores del Instituto. Salieron a la luz en los plazos previstos los números 28 y 29, correspondientes a los meses de enero y julio del presente año.

Nombramiento de nuevo Director

Con fecha 1 de noviembre de 2003, el Excmo. y Magfco. Sr. Rector de la Universidad nombró Director del Instituto Superior de Ciencias de la Familia al Dr. Jorge Juan Fernández Sangrador, quien sucede en el cargo al Dr. Dionisio Borobio García, que, por espacio de 13 años, fue Director del Instituto, de la Revista Familia y de los distintas titulaciones académicas impartidas durante este fructífero período de tiempo.

El Instituto Superior de Ciencias de la Familia le agradece los servicios que, de manera tan cualificada, ha prestado a la Universidad en la atención a esta institución básica de la sociedad que es la familia.

El Master en Orientación y Mediación Familiar, entre los 150 mejores de España

El Master en Orientación y Mediación Familiar que organiza el Instituto Superior de Ciencias de la Familia de la Universidad Pontificia de Salamanca ha sido clasificado por el diario El Mundo (22 de junio de 2004) entre los 150 mejores master que se imparten en España.

Es la primera vez que un periódico realiza un análisis sobre los mejores master para recién licenciados que se ofrecen en nuestro país y que elabora una clasificación general de las escuelas y entidades que los imparten. Para llevarlo a cabo se ha realizado un estudio comparativo a partir de una serie de criterios (demanda, recursos humanos, plan de estudios, resultados, medios materiales...) y se ha contado con la opinión de mil profesores y expertos, con la de los alumnos y con las instituciones y empresas involucradas en este tipo de titulaciones.

En el análisis se ha tenido muy en cuenta la razón por la cual más del 80% de los titulados universitarios de nuestro país se matricula en uno de estos cursos de especialización nada más finalizar sus estudios superiores: conseguir un puesto de trabajo. De ahí que la inserción laboral de alumnos haya sido el baremo que más peso ha tenido a la hora de decidir la clasificación final.

El Master en Orientación y Mediación Familiar del Instituto Superior de Ciencias de la Familia de la Universidad Pontificia de Salamanca ocupa, en el ámbito de la educación para la acción social, el número dos en el ranking. Ha sido especialmente valorado por pertenecer a la red europea de Institutos de la Familia y por el continuado esfuerzo de los profesores en adaptar los contenidos a las expectativas formativas y laborales de los alumnos.